
 
 

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         12. Juli 2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 30.06.2021 
Anfrage der Stadträtin Frau Gellert, Fraktion Hauptsache Halle & Freie Wähler zum 
Südfriedhof 
TOP: 12.9 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Wann gibt es Ersatzbänke auf dem Südfriedhof? Viele sind aufgrund ihres morschen 
Zustandes entfernt worden. 
 
Aufgrund ihres maroden Zustandes kam es in den vergangenen Jahren zum Abbau 
mehrerer Bänke. Vorrangig handelt es sich hierbei um Bänke, bei denen eine Holzauflage 
auf fest installierten Betonfüßen angebracht ist. Diese Bänke werden nicht mehr produziert. 
 
Es wurden 15 kaputte Bänke entfernt und 15 neue Bänke des neuen Bankmodelles 
angeschafft und aufgestellt, welche dauerhaft witterungsbeständig sind. Die Standorte der 
Ersatzbeschaffungen wurden zum Teil neu gewählt, da in Abteilungen mit abnehmender 
Belegungsdichte Bankstandorte reduziert wurden. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


